

まちのできごと

みなさんからの情報をお待ちしています。
役場企画課までご連絡ください。☎22-0511



鹿児島県高校弓道選手権 個人戦優勝

12月17日に鹿児島県高校弓道選手権が開催され、神之浜二区の福崎小百合さん（南大隅高校）が個人戦（147人出場）で見事優勝を果たしました。

福崎さんは、3月17日から19日にかけて行われる全国選抜大会に鹿児島県代表として出場します。全国大会でも優勝を目指して頑張ってください。

交通安全祈願祭

12月20日、交通事故犠牲者の冥福と、交通安全を祈るため、交通安全協会、大根占警察署が参加して、山之口交差点に設置してある交通安全地蔵像の前で、交通安全祈願祭が行われました。

平成17年中の錦江町における交通事故の状況は、発生件数52件（△1）、死者数0人（△3）、傷者数70人（+15人）となっております。（平成17年1月1日から12月31日まで。（ ）は前年比。）交通事故のない町を目指して、町民一体となり交通安全を心がけましょう。



ばばっ子クラブ 火の用心呼びかけ

ばばっ子クラブが年末の活動として、12月26日、27日に火災予防の呼びかけを行いました。

ばばっ子クラブは、様々な地域活動を行っており、今回の火災予防の呼びかけは、子どもたちの火災に対する認識を高めるとともに、安心して住みよい町であるしてほしいと願って実施されるものです。

当日は、冷たい風が吹き、とても寒い日でしたが、拍子木を鳴らしながら「火の用心、マッチ一本火事の元」と元気よく大きな声で呼びかけ、区内を歩きました。

